
Уважаемые партнеры и друзья! 

 

Ошский государственный университет (ОшГУ) просит Вас принять участие в 

опросе QSIU (рейтинговое агентство мировых университетов QS).  Когда к 

Вам будет обращаться команда QSIU, просим Вас уделить время и ответить 

на их опрос, так Вы честным путем поможете ОшГУ быть в рейтинге и 

улучшить нашу позицию. 

          

Участие в рейтинге репутаций мировых университетов поможет Ошскому 

государственному университету создать ведущий центр талантливых 

преподавателей и исследователей и привлечь большее количество 

иностранных студентов. Обмен опытом и развитие стратегических 

партнерских отношений с ведущими исследовательскими центрами мира 

станут инструментом по повышению доверия между академическим, бизнес 

и гражданским сообществами в Центральной Азии. 

  

  

Если Вы не подтверждаете Ваше согласие на передачу Ваших 

контактных данных в QSIU исключительно для этой цели, ответьте на это 

письмо до конца дня 20 января 2022 г. Если мы не получим от Вас ответа до 

этой даты, мы будем считать, что Вы согласны, чтобы Ваши контактные 

данные были переданы. Если Вы согласны, то QSIU свяжется с вами в течение 

следующих нескольких месяцев с приглашением принять участие в 

ежегодном глобальном академическом опросе QS с тремя напоминаниями. 

 

Благодарим Вас за поддержку и сотрудничество. 

 

С уважением, 

Команда Ошского государственного университета 

 

 

 

 

 



Dear Partners and Friends! 

 

Osh State University (OshSU) would like to ask you to take part in the QSIU (QS 

World Universities Rankings) survey. When the QSIU team will contact you and 

ask to take the time to answer their survey, so by your response you will help 

OshSU to be in the ranking and improve our position.  

 

Participation in the reputation ranking of world universities will foster Osh State 

University to create a leading center of talented teachers and researchers. The 

exchange of experience and the development of strategic partnerships with the 

world's leading research centers will be a tool to increase trust between the 

academic, business and civil society communities in Central Asia. 

  

 

If you consent to your contact details being passed to QSIU for this purpose 

exclusively, please kindly inform us by replying to this email by COB 

on 20th January 2022. If we do not hear from you by this date, we will assume 

that you want your contact details to be passed on. 

 

 

If you agree, you should be contacted by QSIU over the next few months with an 

invitation to participate in the annual QS Global Academic Survey, along with a 

maximum of three reminders. 

 

We appreciate your support and cooperation. 

 

Best Regards, 

Team of Osh State University 

 

 


